

Glarner Baustellen 2011:

hier entstehen die Glarner Arbeitsplätze von morgen

Derzeit bauen viele innovative Glarner Unternehmen aus oder konnten gerade ihre Neubauten eröffnen. Der FRIDOLIN präsentiert eine Auswahl dieser Bauprojekte und Neubauten und sagt, wie viele Menschen dort arbeiten und was dort gemacht wird.

Raiffeisenbank Glarnerland, Näfels



Im Dorfzentrum von Näfels entsteht der neue Hauptsitz der Raiffeisen. Die 20 Mitarbeiter und 3 Lernenden freuen sich schon jetzt auf dieses architektonische Schmuckstück. Ende September wurde hier Aufrihte gefeiert – nächstes Frühjahr wird hier eröffnet.

Robair Gleitschirmschule, Mollis



Die Robair Gleitschirmschule von Geschäftsleiter Thomas Kühne ist neu eingezogen: im neuen Firmengebäude Hangar 13 beim Flugplatz Mollis. 4 Vollzeitbeschäftigte bieten hier Dienstleistung rund ums Gleitschirmfliegen, dazu kommt ein Fluglehreraspirant.